
第 10 回海星高校同窓会本部役員会議（R1 年 9 月 18 日） 
 

役員会議事録 

 
出席者 山下・佐々木・麻生・藤谷・水谷・藤盛・澤田・舘・近藤・金本・小林（一）関・松山 
 
1. 会長挨拶 

同窓会総会の案内が届いた事と同窓会だよりが改めて卒業生の繋がりになっている事を感じた点と、

今期をもって退任する事を発表されました。 
2. 各委員会報告 

☆広報委員会 上田委員長 欠席 
☆ホームページ委員会 岡田委員長 欠席 
☆FB 委員会 高久委員長 欠席 
☆会計委員会 近藤委員長 

平成 30 年 9 月 1 日~令和元年 8 月 31 日の会計報告。令和元年 9 月 1 日~令和 2 年 8 月 31 日の予算

案報告。同窓会の残高が以前より増えた事を山下会長が補足されお礼を述べられました。 
☆事務局 金本委員長 

本部役員の連絡ツールでラインを今まで以上に活用していきたいとの事 
10 月 27 日の同窓会総会資料の修正、意見を頂く。令和 2 年度の本部役員改選、新任の方 3 名見え

る。令和 2 年度の事業計画案。年次役員特別委員会の活動について意見が出る。 
3 各特別委員会報告 

☆年次役員特別委員会 佐々木委員長 
      学年同窓会を精力的に開いてほしいとの事 

☆星の窓特別委員会  福井委員長（山下会長） 
  平成 30 年 9 月 1 日~令和元年 8 月 31 日の決算報告 
☆バザー特別委員会 水谷委員長 

海星祭での出店を少し縮小して行います。 
  バザーは例年通りの規模でやります。 
☆総会特別委員会 麻生委員長 
 総会要綱説明。修正。 

3. その他 
☆同窓会ゴルフコンペ  

11 月 21 日にコンペ開催。是非たくさんの方の参加をお待ちしております。 
次回役員会は令和元年 10 月 2 日 
   ニューポートにて 
小林先生より 卒業生の西田氏が東京オリンピックのバレー代表に選ばれる可能性が大 
同窓会としても何らかの形で支援をしていただければありがたいとの事。 


